

# SWI

## Tim Pusterad Berikan Bimbingan Teknis Kepada Anggota Kodim Jayapura

Dony Numberi - [PAPUA.SWI.OR.ID](http://PAPUA.SWI.OR.ID)

Sep 14, 2023 - 14:45



*Terlihat Ketua Tim Bimbingan Teknis Pengembangan Kemampuan TCLC Kolonel Inf Hindtratno Devidanto S.E., Saat Sesi Foto Bersama Danramil dan Babinsa Kodim 1701/Jayapura*

Jayapura – Dandim 1701/Jayapura Kolonel Inf Hendry Widodo yang diwakili oleh Pabung Kabupaten Keerom Letkol Inf Suwito membuka kegiatan bimbingan teknis pengembangan kemampuan Temu Cepat Lapor Cepat (TCLC) kepada Danramil, Batituud dan Babinsa bertempat di aula Kodim 1701/Jayapura, Kota Jayapura. Rabu (13/09/2023).

Kegiatan bimbingan teknis pengembangan kemampuan Temu Cepat lapor Cepat (TCLC) di ikuti oleh 30 orang peserta dengan pemateri langsung dari Tim Pusterad Letda Inf Artum Alidin.

Dalam sambutannya Letkol Inf Suwito mengucapkan selamat datang kepada Tim Bimnis Pusterad di Kodim 1701/Jayapura yang diketuai oleh Kolonel Inf Hindtratno Devidanto S.E.

"Kami ucapkan selamat datang kepada Tim Bimnis Pusterad di Jayapura, kami mohon maaf apabila dalam penyambutan ada yang kurang berkenan, lebih lanjut kepada para peserta, kami mengajak untuk memperhatikan dengan seksama materi apa yang disampaikan oleh tim Bimnis nantinya, sehingga apa yang disampaikan dapat dimengerti, dipahami dan dilaksanakan," tegasnya.

Tujuan daripada kegiatan bimbingan teknis (Bimnis) ini untuk memberikan dan mengetahui sejauh mana kegiatan aplikasi pelaporan teritorial dan integrasi data yang sedang berjalan. Oleh karena itu diharapkan Temu Cepat Lapor Cepat (TCLC) ini bisa menghasilkan kinerja yang optimal di wilayah, khususnya Babinsa.

Dalam sambutannya Kolonel Inf Hindtratno Devidanto S.E., selaku ketua tim membacakan amanat Danpusterad menyampaikan bahwa, kegiatan bimbingan teknis ini sangat penting untuk tercapainya tugas pokok Babinsa sebagai aparat kewilayahan dalam mendukung suksesnya kegiatan teritorial angkatan darat.

"Maksud dan tujuan dilaksanakannya kegiatan ini agar para Babinsa, anggota Staf Ter, Staf Koramil dapat melaporkan dan mengirimkan informasi tentang kegiatan kejadian yang ada di wilayah binaan. Sehingga dapat melaporkan data teritorial secara cepat dan akurat melalui aplikasi pusat informasi teritorial yang berbasis internet, dimana pelaporan tersebut nantinya untuk dijadikan kebijakan dan saran kepada pimpinan," ujarnya.

"Untuk itu perlu adanya pemahaman tentang informasi teknologi, khususnya penggunaan internet dan komputer, termasuk alat komunikasi lainnya yang menggunakan sistem komputerisasi. Sehingga dalam pelaksanaan laporan kegiatan pembinaan teritorial yang dilakukan oleh Kodim 1701/Jayapura dan jajarannya dapat dilakukan dengan baik, benar dan tepat waktu," harap Kolonel Hindtratno. (Redaksi Papua).